

Los mejores pilotos llegan a La Ligua en show de motos extremo por el aniversario 269 de la comuna

Un gran evento de categoría mundial se llevará a cabo este fin de semana en el marco del aniversario 269 de La Ligua.

Se trata de una exhibición de Freestyle Motocross Xtreme que va a congregarse a los campeones nacionales de motocross y algunos de los más talentosos exponentes del género a nivel mundial realizando sus más arriesgadas piruetas.

Anuncio Patrocinado

Los mejores pilotos llegan a La Ligua en show de motos extremo por el aniversario 269 de la comuna

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

🕒 09:00 - 13:30 horas.

📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Los mejores pilotos llegan a La Ligua en show de motos extremo por el aniversario 269 de la comuna

El alcalde Patricio Pallares está realizando la invitación a todas las familias de la comuna a presenciar este espectáculo para celebrar juntos un nuevo aniversario de la hermosa ciudad de La Ligua.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/06/353677368_217822437763339_7212916630426240866_n.mp4

y tú, ¿qué opinas?